
Subject: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by Schneeball on Mon, 20 Dec 2010 13:21:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.follicabio.com/

letztes update iss schon ne ganze weile her....  

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by ChiChi85 on Mon, 20 Dec 2010 17:36:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:http://www.follicabio.com/

letztes update iss schon ne ganze weile her.... Frage 

Da werden auch keine Neuigkeiten (außer neue Investoren) oder ähnliches veröffentlicht. Ich
glaube, dass sie nicht den erwarteten Erfolg damit erzielen konnten   

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by imsommernw0 on Mon, 20 Dec 2010 17:58:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schreib halt ne mail an follicia....

(Updated--6:15 pm ET, 6/01/10) Follica has raised more money for its quest against hair follicle
disorders like male pattern baldness. The biotech startup, which is developing drugs that could
spur the formation of new hair follicles, has raised $7.5 million in equity financing, according to an
SEC filing.

Daphne Zohar, a Follica co-founder and managing director at PureTech Ventures in Boston, says
the funding mentioned in the SEC filing is part of the startup's Series B round of funding. The new
cash came from Follica's previous backers, which include PureTech, InterWest Partners, of Menlo
Park, CA, and Waltham, MA-based Polaris Venture Partners. The Series B round was initially
announced as an $11 million financing back in 2008, but Zohar says that was not the actual
amount raised at the time and this latest infusion of capital brings the total round to $13 million.
(Editor's note: this paragraph was changed from the originally published version to include
additional details from Zohar about the total amount raised in Follica's second round of financing.)

"The investors are pleased," Zohar said. "Things are going really well--it's really exciting."

Exactly how much progress Follica has made in developing a new hair-loss therapy, or whether
baldness is the number-one target in its pipeline, Zohar wouldn't say. The policy of the firm, she
said, has been not to comment in detail on R&D activities. (Here's an update on the firm's status
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that Xconomy posted back in January.)

I did learn from Zohar that the company's headquarters are now in Mendham, NJ, and have been
since drug industry veteran William Ju took over as the firm's CEO last year. Yet the firm
continues to conduct drug-delivery and device research as well as corporate development in
Boston, she said. Ju was not immediately available for comment this afternoon.

Unfortunately, this funding news doesn't provide any new clues about whether Follica is much
closer to bringing to market a treatment for baldness. Judging from the frenzy of interest in our
previous Follica posts, it's clear that many people are excited about the firm's approach of
generating new follicles to grow shoots of hair. Its technology, which is licensed from the
University of Pennsylvania, could also be used to deliver permanent removal of unwanted hair.

If anything, we could hold out hope that more money for Follica means it has a greater chance of
advancing its much-anticipated treatments for hair loss.

Die letzten News von Mitte 2010, also noch nicht so lange her..
Genrell kann wohl niemand sagen wo sie aktuell stehen ob sie klinische studien machen etc.
follicia ist da sehr verschlossen, aber schreib mal ne mail hin..

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by ChiChi85 on Mon, 20 Dec 2010 19:27:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
Die letzten News von Mitte 2010, also noch nicht so lange her..
Genrell kann wohl niemand sagen wo sie aktuell stehen ob sie klinische studien machen etc.
follicia ist da sehr verschlossen, aber schreib mal ne mail hin..

   dafür dass du dir die Mühe machst eine Mail zu schreiben!

Verstehe nicht, warum die so ein Geheimnis draus machen. Das lässt eigentlich nur vermuten,
dass sie noch nichts vorzuweisen haben?!

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by imsommernw0 on Mon, 20 Dec 2010 19:51:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja ich warte mal ab was von denen zurück kommt und ergänze es dann im 2011 thread, da wir
dort alles recht kompakt haben !!!

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
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Posted by ChiChi85 on Mon, 20 Dec 2010 20:31:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:ja ich warte mal ab was von denen zurück kommt und ergänze es dann im 2011 thread,
da wir dort alles recht kompakt haben !!!

Ich würde es seperat in diesem Thread einfügen. Das gibt nachher ein zu großer
Durcheinander in dem anderen Thread, wenn noch andere Themen dazukommen.

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by imsommernw0 on Tue, 21 Dec 2010 08:56:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Thanks for your interest in Follica.

Our publically shared information can be found on our website. We are committed to driving this
technology forward and are enthusiastic about
the potential. With that said, developing a new treatment takes time and we appreciate your
patience as we progress in a diligent manner.

Your support is very important to us and encourages us to move forward as quickly as possible.

Sincerely,

The Follica Team

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by jochenknochen on Tue, 21 Dec 2010 09:30:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

imsommernw0 schrieb am Tue, 21 December 2010 09:56Thanks for your interest in Follica.

Our publically shared information can be found on our website. We are committed to driving this
technology forward and are enthusiastic about
the potential. With that said, developing a new treatment takes time and we appreciate your
patience as we progress in a diligent manner.

Your support is very important to us and encourages us to move forward as quickly as possible.

Sincerely,

The Follica Team

hört sich nach nicht viel an ;(
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Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by jpo03 on Tue, 21 Dec 2010 10:56:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jup bis die etwas marktreifes rausbringen, kann es schon zu spät sein.
kann man also getrost vergessen.

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by Schneeball on Tue, 21 Dec 2010 12:36:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es hiess immmer,das alle medikament,welch sie benutzen...alle fda erprobt sind....

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by imsommernw0 on Tue, 21 Dec 2010 12:58:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja follicia rückt kaum mit infos raus, gab mal nen vorfall wo was durchgesickert ist  oder so...
weiß davon jemand mehr ???

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by Schneeball on Tue, 21 Dec 2010 13:36:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

imsommernw0 schrieb am Tue, 21 December 2010 13:58naja follicia rückt kaum mit infos raus,
gab mal nen vorfall wo was durchgesickert ist  oder so...
weiß davon jemand mehr ???
Das war doch ARI....oder?

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by matigol on Tue, 21 Dec 2010 15:07:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mir gefällt gerade dass die nicht viel rausrücken. Das erweckt in mir den Eindruck dass die
schon etwas haben, aber nicht genau wissen wie sie das meiste Geld daraus machen können.

Daphne Zohar deutete in einem Interview mal an dass mit einfachen Mitteln jeder einen "Full head
of hair" haben könnte.

Einige Zeit später gaben sie dann eine Pressemitteilung raus dass sie vorerst keine
Informationen an die Öffentlichkeit geben.
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Seither hat man auch kaum noch was gehört.

Denke dass das noch immer ein relativ erstzunehmender Kandidat ist.
Die Hoffnung stirbt zuletzt  

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by imsommernw0 on Tue, 21 Dec 2010 15:15:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

matigol schrieb am Tue, 21 December 2010 16:07Mir gefällt gerade dass die nicht viel
rausrücken. Das erweckt in mir den Eindruck dass die schon etwas haben, aber nicht genau
wissen wie sie das meiste Geld daraus machen können.

Daphne Zohar deutete in einem Interview mal an dass mit einfachen Mitteln jeder einen "Full head
of hair" haben könnte.

Einige Zeit später gaben sie dann eine Pressemitteilung raus dass sie vorerst keine
Informationen an die Öffentlichkeit geben.

Seither hat man auch kaum noch was gehört.

Denke dass das noch immer ein relativ erstzunehmender Kandidat ist.
Die Hoffnung stirbt zuletzt  

hast du das interview mit daphne da ??
ein link wäre nett

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by HirschGeweih on Tue, 21 Dec 2010 16:03:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Tue, 21 December 2010 13:36Es hiess immmer,das alle
medikament,welch sie benutzen...alle fda erprobt sind....

brauchen sie ja auch alle, man kann ja schlecht was am menschen testen ohne vorherr eine
offiziele genehmigung zu haben.

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by ChiChi85 on Tue, 21 Dec 2010 18:05:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Mir gefällt gerade dass die nicht viel rausrücken. Das erweckt in mir den Eindruck dass
die schon etwas haben, aber nicht genau wissen wie sie das meiste Geld daraus machen
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können.

Du meinst die haben schon eine vollständigen Marktreife Behandlung entwickelt und wissen
jetzt nicht wie man Geld damit machen kann??? Ich glaube, dass selbst ein Hauptschüler
wüsste, wie man daraus Geld macht  

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by matigol on Thu, 23 Dec 2010 11:23:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ChiChi85 schrieb am Tue, 21 December 2010 19:05Zitat:Mir gefällt gerade dass die nicht viel
rausrücken. Das erweckt in mir den Eindruck dass die schon etwas haben, aber nicht genau
wissen wie sie das meiste Geld daraus machen können.

Du meinst die haben schon eine vollständigen Marktreife Behandlung entwickelt und wissen
jetzt nicht wie man Geld damit machen kann??? Ich glaube, dass selbst ein Hauptschüler
wüsste, wie man daraus Geld macht  

Ja, natürlich weiß das ein Hauptschüler. Hauptschüler sind auch nicht dumm!

Aber ich denke es geht wohl eher darum wie man für ganz lange Zeit, möglichst viel Kohle
daraus machen kann. Sowas will reichlich überlegt sein.

Bitte nicht die Worte im Mund umdrehen...weiß nicht ob die ein Marktreifes Produkt haben oder
nicht. Ich könnte mir vorstellen daß die einen vielversprechenden Ansatz haben, aber eben
auch noch schauen, wie sie damit am meisten Kohle rausschlagen können.

Subject: Aw: Was ist eigentlich aus Follica geworden?
Posted by derdeumling on Thu, 23 Dec 2010 11:41:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

N1 Matigol....

Ich denke er hat vollkommen recht. Da gibts wohl unterschiedliche Herangehensweisen, wer
weiß schon ob wirklich alle sagen was sie können.

Abgesehen von Follica, wer sagt denn dass da nicht einer von heute auf morgen um die Ecke
kommt und sagt "Das ist jetzt die lösung"??

Abgesehen davon find ich diesesn Hauptschuelerspruch so zeimlich voll daneben. Du scheinst
mir ein ziemlich verblödeter Realschueler zu sein   
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